

札幌大谷の学生が

栄西の街づくりについて

お伺いしました！

栄西連合町内会
大竹 實会長

栄西連合町内会
春木場 美保子
女性部長

まずはプロフィールをお願い致します。

生まれも育ちもれつぱ（現在の栄西）です。
会長になったのが42歳のときで、当時札幌市
の中で一番若い町内会会長でした。

町内会長になってから35年以上になります。

私も生まれも育ちも、この栄西地区です。平成
3年からロイヤルシャトー東麻布町内会の女性部長
をしており、平成18年からは栄西連合町内会の
女性部長で、栄西で行われている様々なイベント
を手伝っています。

交通安全母の会なども受け持っています。

栄西で行われている社会貢献活動について
教えてください。

代表的なものとしては、三世代交流会があります。
社会福祉協議会への寄付をお願いし、市の補助金
を原資にして、全て無料で提供しています。

女性部はすいとん、赤十字はお汁粉、青少年育成
委員会はポップコーンなどを作り、子供からお年
寄りまで気軽に参加することのできるイベントに
なっています。

STVが取材に来たことがあるんですよ。

ボランティアのやりがいとは
なんですか？

小学生などと話をすると「おじさんたちは、どこ
から報酬を貰っているんですか？」と聞かれるの
ですが、例えば「友達に何か手伝いをしてあげると、
友達は喜ぶよね？」その顔を見て「嬉しく感じる
こと」が報酬だと伝えています。

自分自身がしてもらって嬉しいと思えることを、
誰かにすることが出来たら、それはお金に換えら
れない喜びではないでしょうか。

新しい世代に向けて
一言お願い致します。

（町内会長になった）当時は道路も上下水道も
整備されていない状態だったため、力を合わせて
排水を掃除したり、空き地の草を刈ったりしていた
時代がありました。

今でこそ町も整備され、このようなボランティア
をしなくても住んでいけるようになっていますが、
現在、新たな問題に直面しています。

栄西で育った子供たちは、大人になると本州に
出て行ってしまい、最盛期から見ると人口は3分
の2以下。年寄り夫婦が施設に入り、土地を売る
ことで空き地も増えてきました。

しかしながら、このような時期に来ている時だ
からこそ、若い世代と交流し、栄西を活気つけて
いく必要があると考えています。

一緒に新しい栄西をつくっていきましょう。

貢献活動に参加しようか迷っている人に向けて
一言お願い致します。

小さいボランティアでも、実際仲間に入って参
加してみると「私にも出番がある」と思えること
がたくさんあります。

また、活動を通して、いろいろな方々と知り合う
機会も増え、新しいつながり、交流が生まれます。
それはとても楽しいことですので、みなさんも是非
ご参加ください。

ご協力ありがとうございました。
素敵な栄西地区になるよう応援しています！



札幌大谷大学
竹内ひかり



札幌大谷大学
武田紗朱香